
• denuncias o información •23 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur



Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

En las PASO del próximo domingo 13 de agosto se votará a las listas de precandidatos y a las alianzas políticas para que compitan en las elecciones generales del 22 de octubre.
Ese día, se elegirá presidente, vicepresidente, 43 representantes del Parlasur, 130 diputados y 24 senadores para el Congreso de la Nación.
  Quilmes de cara a las PASO tiene oficialmente aceptadas para competir un total de 20 listas para todos
los gustos, de un total de 24, ya que 4 fueron bochadas por la Junta Electoral.
  A nivel nacional,  más de la mitad de los votantes del padrón son mujeres (18.207.762). Los hombres
son 17.606.722, y 952 personas votarán con el documento de identidad no binario.
  La Provincia con más votantes es Buenos Aires, con 13.105973 de persdonas en condiciones de
sufragar.
  En el ámbito quilmeño, la intendenta Mayra Mendoza buscarà en Octubre  su reelección como Jefa
Comunal, para eso, en este primer paso quiere ser la candidata más votada en unas PASO que no tiene
contrincante.
  En Juntos, el ex intendente Martiniano Molina (Horacio Rodríguez Larreta), busca volver a la jefatura
comunal; pero antes deberà ganarle las PASO a Walter Queijeiro (Patricia Bullrich), en una definición
que tiene final abierto, sobre todo porque no hay demasiada claridad a lo que podrìa suceder 'arriba'.

Estas son las nóminas a competir el domingo 13 en Quilmes:
Unión por la Patria: Mayra Mendoza
Juntos por el Cambio: Martiniano Molina
Juntos por el Cambio: Walter Queijeiro“
La Libertad Avanza: Miguel Ángel Lezcano
Frente de Izquierda: Carla Villani
Frente de Izquierda: Daniel Iaccarino
CO.PE.BO: Walter Carrasco
Vocación Social: Dante González
Todos por Buenos Aires: Claudio Salva
Celeste Provida: Leonardo López
Movimiento de Integración Federal: Francisco Amarilla
Movimiento Avanzada Socialista: Evelyn Mac Dermott
Frente Patriota Federal: Raúl Perdigon
Buenos Aires Primero: Claudia De Viana
Política Obrera: Joaquín Antúnez
Principios y Valores: Sergio Spedalieri
Frente Federal de Acción Solidaria PBA: Jesús Beluardi
Proyecto Joven: Liliana López
Libres del Sur: María Duarte
Autonomista: Marcelo Agüero



 Se realizaron múltiples allanamientos en simultáneo en domicilios de las provincias de Buenos
Aires, Jujuy y Tucumán, con el objetivo de desbaratar una red virtual de distribución de material de
abuso sexual infantil, conocido en el ambiente como M.A.S.I.
  Fuentes de la investigación señalaron que los integrantes utilizaban la aplicación WhatsApp para
intercambiar y distribuir fotos y videos de menores de edad dedicados a actividades sexuales. Para
evadir a la justicia, tenían como 'modus operandi' el descarte y el recambio constante de las tarjetas
SIM utilizadas para tal fin.
  La investigación estuvo a cargo del Fiscal de la UFI N°8 de Berazategui, Daniel Ichazo, quien
articuló con diferentes fuerzas de seguridad, entre ellas: la División Delitos Informáticos de la Estación
Policial Berazategui, la División Cibercrimen AMBA Norte y Sur de la PBA, la División Ciberdelitos
contra las infancias y las Divisiones Operativas de Jujuy y Tucumán de la P.F.A.
  El resultado del trabajo investigativo, que llevó aproximadamente 6 meses, dejó un saldo de 8 imputados
y más de 15 dispositivos electrónicos secuestrados entre celulares, tablets y pentdrives que se utilizaban
para traficar dicho material y que serán peritados en los próximos días.



Vecinos de Ezpeleta denunciaron el funcionamiento de la casa de Sepelios Casas. Lugar donde se realizarían velatorios en forma presuntamente irregular por no poseer –entre
otras- la habilitación, y afirman que se violarían numerosas normativas estipuladas en la ordenanza que regula la actividad en territorio bonaerense.Carta que frmaron varios
lugareños y que acercaron con otras documentaciones. Asimismo, el empresario a cargo de este polémico comercio busca callar la movida vecinal y envió a este medio una carta
documento para no seguir contando lo que denuncian los vecinos.
  La denuncia vecinal recae sobre el local de avenida Florencio Varela al 3850 Ezpeleta, entre Cuenca e Hipólito Yrigoyen. Lugar donde funciona la casa de Sepelios Casas, con sala
velatoria.
  Según la denuncia de los lugareños, Sepelios Casas violaría la Ordenanza General 161 de la Provincia. Normativa bonaerense que establece que el lugar para ser habilitado debe
contar con el espacio solicitado para sacar el servicio desde adentro del establecimiento, y encontrándose sobre una Avenida y a menos de 30 metros de una salida de la barrera.
 Además, Sepelios Casas está ubicada a menos de 300 metros de un centro médico y una escuela berazateguense, violándose así el artículo 8 de la ordenanza.
  "Solicitamos al municipio que tome los recaudos necesarios y haga cumplir las ordenanzas correspondientes, brindando de esta forma una transparencia absoluta,  llegado el caso
disponga la clausura definitiva para la seguridad y tranquilidad de todos los vecinos de dicho establecimiento", asegura la carta de los vecinos enviada a la Municipalidad.

  Por el estilo periodístico de denuncia en el que estamos acos-
tumrados a trabajar desde hace màs de 23 años en El Suburbano,
no es la primera vez que mediante burdos artilugios judiciales
busquen callarnos y así no permitir escuchar o difundir las
denuncias vecinales.
  El firmante de esta Carta Documento, Luis Enrique Casas, titular
de la funeraria, no sólo nunca respondió a los vecinos las  denun-
cias y presentaciones, sino que tampoco jamàs hasta ahora ha
dado explicaciones de lo que los propios denunciantes han expre-
sado en cada una de las notas periodísticas.
  Callar las denuncias siempre tiene olor a apriete....
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 Luego de las excelentes críticas recibidas, y de la gran respuesta

del público que acompañó el estreno en el cine Gaumont de Capital

Federal, llega esta semana al Espacio INCAA de Quilmes Centro,

el documental "Ricardo Vilca -Quebrada, Música y Silencio-",

con la dirección de Javier García.

  La sala ubicada en la avenida Mitre 721 de Quilmes tiene progra-

mada una única proyección el día jueves 10 de agosto, en el ho-

rario de las 18 horas.

  La misma, contará con la presencia del director, que presentará

la película y conversará con el público sobre el film.



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó este sábado el informe a
instituciones, vecinos y vecinas, de los avances de los trabajos que realizó la Comuna en
el marco del Plan Integral Hídrico, Social y Ambiental de la Cuenca de los Arroyos San
Francisco y Las Piedras, que se ejecuta por primera vez en la historia de la Provincia de
Buenos Aires, con los cuales se han evitado anegamientos, inundaciones y se redujo el
impacto de las lluvias en las zonas aledañas a los afluentes.
  En este marco, se dio a conocer el proyecto de ley de los diputados Mariano Cascallares
y Berenice Latorre que promueve la creación del “Comité de Cuenca” de los arroyos para
hacer una evaluación y seguimiento continuo del Plan Maestro, que se desarrolló en
conjunto con el subsecretario de Recursos Hídricos del Ministerio de Infraestructura
provincial,  Guillermo Jelinski.
  "Esas obras que nosotros y nosotras hoy sabemos que hacen falta y que hemos
construido como este plan maestro de los arroyos, un plan hídrico social y ambiental son
necesarias para ir avanzando y hacer todo lo que demande para que mitiguemos las
consecuencias de la lluvia. Es muy importante que sepan que este tipo de obras llevan
tiempo. Y nosotras lo venimos trabajando desde el primer momento de nuestra gestión y
necesitamos más tiempo para que se puedan llevar adelante", expresó Mayra, quien
resaltó la necesidad de contar con un proyecto de Nación, Provincia y Municipio para
llevar adelante las obras necesarias.
  La Jefa Comunal afirmó: "A mí me duele cada vez que por el desborde de los arroyos
entra agua a las casas, que se pierde ese mueble que tanto esfuerzo cuesta y que tengamos
que cada lluvia tener que reponer colchones. Yo no quiero reponer colchones. Yo quiero
tener la posibilidad de parquizar y recuperar el espacio verde alrededor de los arroyos. Y
para que eso sea una realidad tenemos que poder tener continuidad para este proyecto de
trabajo, serio, responsable, y principalmente con compromiso y con sensibilidad para
nuestra comunidad".
  Y finalizó: "Vamos a trabajar para combatir la desigualdad, porque lo que viven los
vecinos y vecinas que están a la vera de estos arroyos es completamente desigual respecto
a lo que viven otros vecinos. Venimos a poner en línea la igualdad a todos los barrios.
Vamos por la tranquilidad y la dignidad de nuestra gente".
  Por su parte la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler señaló: "Tenemos
el compromiso de seguir avanzando con estas grandes obras y mitigar el alcance y la
dimensión de los desbordes y las inundaciones que sufrimos para poder seguir trabajando".
   En este sentido, explicó que  las lluvias previstas para este trimestre se encontrarían en
el rango normal para la época. Pero es probable que a partir de la primavera las
precipitaciones puedan ser superiores a las normales, en particular debido al fenómeno

meteorológico de El Niño.
  Entre los trabajos que se efectuaron se destaca el entubamiento del canal Cordero
ubicado en la calle homónima, entre Lynch y Bermejo, en Bernal Oeste, en una obra que
cuenta con financiamiento del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la
Provincia, además de la limpieza que, en forma diaria, la Comuna lleva adelante de los
arroyos que mejoraron notablemente la situación, dándole una mejor calidad de vida a los
lugareños y lugareñas que habitan en las cercanías a los mismos.
  A través de este plan, el Municipio de Quilmes en conjunto con la Dirección Provincial
Hidráulica y los partidos de Almirante Brown, Avellaneda y Varela que integran el Comité
Provincial, se pudo estudiar, verificar y rediseñar los desagües pluviales de la cuenca de
estos arroyos, desde una óptica sustentable y que contemple el contexto ambiental y
social local.
  Participaron de la actividad que se realizó en el Polideportivo Vecinal de San Francisco
Solano (835 N° 1936): los secretarios de Servicios Públicos, Sebastián García y de Gestión
y Participación Ciudadana, Julián Bellido; el subsecretario de Obras e Infraestructura,
Ramiro Beltrani; la titular de la UDAI ANSES Solano y precandidata a concejala por
Unión por la Patria, Florencia Hernández, y los concejales Ariel Burtoli y Ezequiel Arauz.

(Por el concejal quilmeño de Unión por la Patria Mariano Casado)
En 2019 no prometió, se comprometió en hacer la mejor gestión para Quilmes. Hoy las obras están, 21 compromisos cumplidos y
superados ampliamente con 800 cuadras asfaltadas y 1000 por hacer en su segundo mandato. La gestión con más obras realizadas y
otras en ejecución.
Un gobierno basado en el compromiso constante de cada acción.
Un gobiermo basado en el Valor de su Palabra.
La enfrentan, Martiniano Molina en sintonía con Macri (su padre político)  dejó la ciudad peor de lo que la recibió y en la actualidad
como diputado provincial realizó tan sólo un pedido de informe en 2 años!. Llaman a votarlos, pero después no trabajan. Fiel a su estilo,
miente.
El otro macrista es Walter Queijeiro, quien junto a su poca vocación de servicio público, realizó dos resoluciones y apenas una
ordenanza en sus casi 4 años como concejal. Con extensos pedidos de licencia en el Concejo Deliberante por aventuras personales
como su viaje al mundial de fútbol en pleno ejercicio para luego dejar su banca antes de tiempo, demostrando que jamás le importó la
gente que lo privilegió dándole el cargo de concejal.
Mucha palabra linda para prometer y hacer discursos en televisión, pero nula inclinación al esfuerzo y el trabajo real. Hace de la mentira
un acto de cultura.
Mayra cumplió cada uno de sus compromisos y estamos avanzando con mayor seguridad, mas asfaltos, escuelas refaccionadas, mejor
salud, polideportivos, mas camiones de recolección de basura. Quilmes arrancó, está en marcha y por primera vez en su historia tiene
rumbo.
En estos primeros 4 años Mayra mostró el Valor de su Palabra.



  "Chau Massa. Vamos a hacer un gobier-
no que defienda al pueblo, no a los ricos,
hay que echar con los votos a esta clase
política que lo único que ha hecho es em-
pobrecer y hundir al país", afirmó Jesús
Escobar, candidato a presidente de la
Nación por Libres del Sur, durante la
caravana que realizó en Esteban Eche-
verría.
  A días de las PASO, este domingo Jesús
junto a Silvia Saravia, candidata a go-
bernadora de la provincia de Buenos
Aires, recorrió la localidad bonaerense de
Echeverría. La caravana comenzó en la
Feria Las Manitos y concluyó en la plaza
siglo XX, con un colorido festival.
  "Si hay alguien que está complicado en
este momento es Sergio Massa al punto
tal que ni Cristina lo vota ni lo banca pú-
blicamente por eso digo sin dudarlo: chau Massa hola Argentina acá llegó Libres del Sur para construir una nueva fuerza popular
una fuerza que defienda a los trabajadores, a los pobres, a los comerciantes, a las Pymes a las mujeres y a los jóvenes", afirmó
Jesús.
  Sobre la caravana Silvia explicó que "con mucha alegría, celebración, y creatividad, fuimos recorriendo distintos barrios,
pasamos inclusive por lugares donde hemos hecho obras de veredas y de conexiones intra domiciliarias de electricidad y
realmente los vecinos salían de sus casas a saludarnos con mucho entusiasmo y dándonos mucha fuerza. En la plaza, frente a la
escuela se armó un festival hermoso con banda en vivo y con baile. Celebración sería la palabra de nuestra caravana de hoy,
celebración por lo hecho, celebración por lo sembrado porque sabemos que este 13 de agosto va a florecer y en octubre
tendremos los frutos que lo tanto ansiamos".
  Jesús y Silvia volverán a realizar una actividad conjunta el martes en Almirante Brown.

  El abogado quilmeño y militante radical, Se-
bastián Baldasarri, viene buscando desde hace
tiempo darle un lugar de preponderancia a la
problemática de las discapacidades en el distrito
quilmeño. Baldasarri es un férreo defensor de
los derechos de los ciudadanos con cualquier
tipo de patología de discapacidad, de la cual él
mismo es afectado, ya que es ciego, cuestión
que no le impidió llevar adelante cada una de las
metas que se propuso.
  Baldasarri es un deportista argentino paraolím-
pico que compitió en atletismo adaptado con
premios nacionales e internacionales, espe-
cialista en lanzamiento de peso y lanzamiento
de disco.1? Cursó en la UNLP, Facultad de
Ciencias Jurídicas y Sociales, donde egresó en
el año 2002 con el Título de Abogado. En el año
2013 se recibe de Administrador de Consorcios.
  En 2009 además, fue declarado Ciudadano Ilus-
tre de Quilmes, por el Consejo Deliberante, dada
su trayectoria y logros. En el 2010 se lo galardonó
con el Premio Konex: diploma al mérito 'paralímpi-
co' en atletismo.
 Ahora Baldasarri, mediante un comunicado,
aclara y avanza sobre la puesta en valor del
consejo Municipal de Discapacidad.
"Quiero comunicar a los vecinos de Quilmes, en
cuanto a la creación del "Consejo Municipal de
Discapacidad", que me ha informado el grupo
de padres y familiares de personas con
discapacidad con quienes venimos trabajando
estrechamente, que el mismo existía desde el año
2001, cuando en el gobierno municipal del ex
intendente Fernando Geronés, se creó la
Ordenanza 9155/01.
No obstante ello, pido disculpas desde la buena
fe y honestidad intelectual, y les comunico que
igualmente continuaremos trabajando con el
claro objetivo de ponerlo en marcha
definitivamente y readecuar la ordenanza a los
tiempos actuales y a las leyes 10.592, 26.378 y
27.044.
Es decisión del precandidato Martiniano Molina
que la discapacidad tenga en su próximo
gobierno municipal un lugar preponderante.
Día a día continuamos trabajando, reuniéndonos
con los vecinos, con padres y familiares de
personas con discapacidad, Instituciones y todo
aquel que esté vinculado a la temática, para
informarles del proyecto y cómo deberán
articular con el mismo.
Muchas gracias".
Dr. Sebastián Baldassarri



El precandidato a intendente quilmeño, Martiniano Molina, dio a conocer su plan integral
para el sector de la salud, durante un acto realizado en  San Francisco Solano. Entre sus
propuestas se destacan la creación del nuevo Hospital Isidoro Iriarte, un Centro
Odontológico municipal, y una nueva Base Operativa del SAME con la incorporación
nuevas ambulancias.
Además, Martiniano se comprometió a llevar adelante operativos itinerantes en escuelas
para brindar atención primaria y pediátrica a los estudiantes. También anunció la creación
de un Centro Oftalmológico municipal y la implementación de la historia clínica digital,
así como sistemas de turnos online para facilitar el acceso a la atención primaria de la
salud.
El precandidato no dejó de lado la atención veterinaria y aseguró que "trabajará en la
construcción de un hospital veterinario para garantizar el bienestar de las mascotas y
animales de la ciudad".
Con estas propuestas, Martiniano Molina "busca mejorar la calidad de vida de los
ciudadanos y fortalecer el sistema de salud local", en caso de ser electo como intendente.

El precandidato a intendente de Juntos en Quilmes, Walter Queijeiro, encabezó este fin de
semana cada una de las mesas y actividades con las que los militantes de su sector
inundaron cada punto del Distrito. Desde San Francisco Solano hasta Don Bosco y
Ezpeleta, decenas de mesas se instalaron y recibieron la visita del candidato que además,
encabezó un masivo reparto de 120 mil boletas que partió desde el Parque de la Ciudad.
"Que quede claro: el proyecto Patricia Bullrich es el que encarna esta boleta en Quilmes.
Somos los únicos que podemos garantizar que el orden que Patricia propone, se cumpla
en Quilmes”, sostuvo Queijeiro. Reunión masiva de fiscales y una premisa concreta: “A
cuidar cada voto".
"Sabemos que hay pillos instalando el corte de boleta engañoso y la confusión", sostuvo
Queijeiro para añadir: "Es parte de lo que a veces pasa en las campañas. Pero estamos
laburando a full y sabemos que el quilmeño no es tonto. Quien esté convencido de que el
proyecto de Patricia es el que quiere para su futuro, tiene que saber que los únicos que
podemos garantizárselo en Quilmes, somos nosotros. El 13 de agosto, la apuesta es boleta
completa y corazón", sostuvo. Y remató: "El 13 de agosto, el primer fiscal voy a ser yo".

Sin titubear, el secretario de Comunicación y Relaciones con la Comunidad de la
Municipalidad de Quilmes, Alberto De Fazio, cruzó al precandidato a intendente de Quilmes,
el bullrichsta Walter Queijeiro, por una publicación que realizó en Twitter.
Ante la publicación que hizo Queijiero en Twitter que apuntaba: "Es lamentable ver a
Mayra Mendoza entregando colchones y chapas con camiones de la municipalidad,
pidiendo a cambio el voto. Quieren comprar votos con nuestra plata. Es un insulto a los
quilmeños. Conmigo esto se acaba."
De Fazio no dudó en responder.
En segundos, le pidió que se informara antes de llevar confusión a la comunidad: "Hola
Walter, @wqueijeiro esta entrega es producto de un expediente administrativo, ya que la
familia tiene un integrante con discapacidad y requiere mejoras en si vivienda.
Esto se hace todos los días desde el inicio de la gestion.
Antes de escribir hay que averiguar y ser responsable con lo que se dice."

Así  lo afirmó el candidato
a secretario General de
ATE Bonaerense, Claudio
Arévalo, en el cierre de cam-
paña nacional de la Lista
Verde ANUSATE hacia las
elecciones a realizarse el
9 de agosto en nuestra Aso-
ciación Trabajadores del
Estado.
En un acto desbordado de
mística, que dio muestras
de la fuerza construida en
la unidad, se presentaron

Claudio Arévalo y Eliana Aguirre, candidatos que encabezan la lista para conducir ATE
provincia de Buenos Aires; Rody Aguiar y Mercedes Cabezas, candidatos a secretario
general y adjunta del CDN - acompañados de los candidatos y candidatas nacionales - y
Leo Castro, candidato a secretario general y Adriana Orbiz, candidata a secretaria adjunta
para ATE en Capital (CABA), acompañados de los trabajadores y trabajadoras que
conforman la lista
Claudio Arévalo dejó planteado en su discurso que: "En el tiempo que viene, con la
unidad alcanzada en la provincia de Buenos Aires, vamos a ayudar a llegar a los 500 mil
afiliados en ATE a nivel nacional, que es el objetivo planteado de cara a cumplirse los 100
años de la fundación del gremio"
Frente a la multitud verde y acompañado por su compañera de fórmula, Arévalo llamó a
acrecentar el desarrollo político y el crecimiento de la ATE bonaerense, destacando los
logros y el legado brindado en este desarrollo por Hugo Cachorro Godoy y Oscar "Colo"
de Isasi, compañeros de militancia y antecesores en el cargo
La actividad, que se realizó en el Polideportivo Roberto Pando de CABA, contó con la
presencia de los principales dirigentes de ATE, de la ANUSATE Lista Verde y de la CTA
Autónoma, entre ellos Hugo Cachorro Godoy, secretario general del CDN y la CTA A
nacional; Oscar de Isasi, secretario general de ATE Provincia de Buenos Aires; Adolfo Fi-
to Aguirre, Víctor de Gennaro, Eduardo De Gennaro y cientos de dirigentes destacados del
gremio, la Central y de los Centros de Jubilados Nacional y de Provincia de Buenos Ai-
res.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  Horacio Rodríguez Larreta recorrió
este lunes la zona norte del Gran
Buenos Aires, y dijo que "el domingo
se decide si la Argentina sigue por el
camino de la agresión y la violencia
en la política o si vamos por el de
construir una mayoría sólida de gente
de trabajo, de hechos, de resultados".
  "¡Basta de peleas, vamos a los
hechos, a la gestión, a la gente que
tiene experiencia, como Gustavo
Posse, como Diego Santilli", remarcó.
"Somos gente de laburo, no estamos para pelearnos. A la Argentina la vamos a sacar adelante trabajando
todos juntos", aseguró.
  El precandidato presidencial de Juntos por el Cambio (JxC) estuvo primero en el partido de San Isidro,
donde caminó por el centro de Villa Adelina y mantuvo una reunión con vecinos, en las inmediaciones de
la Estación Boulogne.
  Lo acompañaron el intendente y precandidato a vicegobernador de la provincia de Buenos Aires, Gustavo
Posse; la precandidata a la intendencia de ese municipio, Macarena Posse; y la concejal y precandidata a
senadora, Rosalía Fucello.
  El precandidato a vicegobernador bonaerense, Gustavo Posse, afirmó: "Nosotros vamos a gobernar para
que no se hable más de tierra de nadie y sea tierra de todos. Vamos a sacar a los bonaerenses de esta
pesadilla para que vuelvan a salir sin miedo a la calle y puedan ir al súper tranquilos también sin pensar que
van a gastar más de lo que pueden".
  En tanto, Macarena Posse, señaló: "Lamentablemente, el gobierno provincial sacó de la agenda real el
tema de la seguridad ciudadana y lo reemplazó por discusiones imaginarias. Por eso, estas elecciones son
importantes para que Nación y Provincia puedan trabajar en conjunto para fortalecer a los municipios".
  Más tarde, Rodríguez Larreta hizo lo mismo en Vicente López, esta vez junto a la intendenta y candidata
a la reelección, Soledad Martínez. Allí caminaron por la Avenida Maipú y luego se reunieron con vecinos
en un bar.
  "A días de la elección, queremos pedirle a la gente que vaya a votar el domingo para dar vuelta la página
del kirchnerismo en el país. En Vicente López estamos juntos todos los espacios de JxC, para seguir
transformando cada barrio, y para acompañar a nuestros candidatos nacionales", expresó Martínez.

  Micro actos con militantes y vecinos, caravana por municipios del norte y sur del conurbano y acto de
cierre en el microestadio del club Lanús con Patricia Bullrich, la agenda de los próximos tres días de
campaña que prepara Grindetti para llegar al 13 de Agosto.
  El jefe comunal lanusense y precandidato de Patricia Bullrich en la provincia de Buenos Aires, Néstor
Grindetti se concentrará en el conurbano bonaerense en las próximas 72 horas previo a la veda electoral,
visitará Zárate, Escobar, Tigre, San Miguel, Moreno, Ituzaingó, Quilmes, Varela y Lanús, entre otras.
  En este maratón por el conurbano, reunirá a vecinos y militantes de "La Fuerza del Cambio" acompañado
de los precandidatos locales y las principales figuras de la lista en la provincia como Cristian Ritondo y
Maximiliano Abad.
  "Grindetti seguirá reforzando los ejes y conceptos de la campaña provincial, cercanía con la gente y
gestión basada en su experiencia en Lanús, asimismo resaltará los atributos de Bullrich como la valentía,
el coraje y la decisión de avanzar hacia un cambio profundo en la provincia y el país", aclararon fuentes
cercanas al precandidato.
  El próximo jueves 10 de agosto, esperan que una multitud de vecinos, militantes y candidatos acompañen
a Grindetti y Bullrich en el cierre de campaña provincial en el microestadio del Club Lanús, ubicado en
la avenida 9 de Julio 1680, Lanús Este.
  La jornada será animada por los discursos de Cristian Ritondo, Maximiliano Abad, Luis Petri, Diego
Kravetz, Néstor Grindetti y el cierre a cargo de la precandidata presidencial, Patricia Bullrich.



  "Aprovechando la pasividad y/o complicidad de las autoridades responsables de la administración del Parque y
apoyados en la decisión del Gobierno provincial que mantiene la participación de tres ministerios en el control de sus
riquezas naturales dando lugar, de esa manera, a que nadie se haga realmente responsable se siguen cometiendo
atropellos a la biodiversidad de la Reserva", así arranca el comunicado que ambientalistas dieron a conocer desde el
Foro Regional en Defensa del Río de la Plata.
  Guardaparques de Parque Pereyra, que vienen realizan un enorme esfuerzo por controlar el accionar depredador de
los negocios de todo tipo, han denunciado una enorme diversidad de actividades incompatibles con los fines de un
Área Protegida, descubierto a pesar de no contar con los medios suficientes para llevar a cabo su trabajo y al
desabastecimiento de materiales básicos a los que lo someten, en forma sostenida, las autoridades provinciales.
  Ahora han dado a conocer que en un lugar del Parque Pereyra donde el público no tiene acceso, ni existen caminos
para llegar hasta allí, "se construyó un circuito ciclístico clandestino, destruyendo parte del ambiente natural que allí
se encuentra. El lugar en cuestión se ubica entre el canal Baldovinos, las vías del Ferrocarril Roca y un sector de
producción hortícola según dio a conocer la Asamblea en Defensa de la Reserva de Biosfera Pereyra Iraola, de la cual
el Foro forma parte".
  "Al hecho propagandístico de la plantación de especies nativas sin estudio previo y en lugares inadecuados. A la permanente amenaza de reconstruir la ex ruta 19 (que pasa por el
corazón de la Reserva), a la ocupación de mayores espacios por parte de las escuelas de policía que siguen ocupando, sin explicación alguna, parte del Parque, se suma ahora la
construcción de esta pista clandestina de ciclismo.
  "Que nadie se haga el distraído, aunque el lugar ahora este controlado hay responsables directos y de quienes hicieron la vista gorda. Aquí convergen la responsabilidades del
Gobierno provincial y la de las autoridades municipales de Ensenada y Berazategui", finalizó el escrito.

  En Berazategui fun-
ciona la primera Esta-
ción Municipal de Car-
ga de Líquidos Com-
bustibles del país. U-
bicada en avenida Ra-
nelagh entre Milazzo y
45, está destinada ex-
clusivamente a la flota
de vehículos munici-
pales.
  "Estamos orgullosos
de tener esta estación
habilitada por la Secretaría de Ener-gía de la Nación y de poder comprar el
combustible directamente a YPF -evitando intermediarios- para abastecer a toda
la flota municipal, así como a los móviles de la Policía de la Provincia", afirmó
Federico Pereyra, subsecretario de Automotores municipal.
  Y aseguró: "Para el Municipio, esto representa un ahorro mayor en los com-
bustibles y en los tiempos de carga. Esta estación fue impulsada por el intendente
Juan José Mussi, quien efectivizó la municipalización de este servicio".
  Se trata de una iniciativa más en la municipalización de los servicios que
caracteriza a Berazategui, que incluye -entre otros- la recolección de residuos y
deriva en un ahorro muy importante para la Comuna.
  De esta manera, y para seguir apostando al autoabastecimiento y evitar la
tercerización de los servicios, la Municipalidad dispone también de sus propios
talleres de mantenimiento, así como de un depósito de repuestos para la
preservación de los móviles de todas sus dependencias.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

En el marco del proyecto "Explorando la Industria Nacional", organizado por la Facultad Regional Avellaneda
de la Universidad Tecnológica Nacional desde el Centro de Estudiantes de Ingeniería Tecnológica (CEIT),
integrantes de las distintas carreras de Ingeniería de la Facultad se encuentran visitando diferentes ámbitos
productivos nacionales.
  Un grupo de estudiantes de Ingeniería Química y de Ingeniería Eléctrica realizó una visita guiada a la Central
Nuclear Atucha en la localidad de Lima (partido de Zárate), donde recibió una presentación introductoria
sobre los inicios de la industria energética nuclear en el país y su importancia en el ámbito político, a cargo del
licenciado Isidro Baschar.
  Luego, recorrieron las centrales hasta llegar a las instalaciones de Atucha II, donde ingresaron a las salas de
control, divisaron las turbinas y los condensadores. A continuación, en el edificio de capacitación, observaron una
maqueta a escala de diferentes espacios de la Central Nuclear y finalizaron la jornada visitando el simulador de
alcance total; allí, personal del área explicó las tareas de los sectores y asistieron a la simulación de un accidente.
  Asimismo, estudiantes de la carrera de Ingeniería Mecánica recorrieron el Astillero Río Santiago en la localidad
de Ensenada (partido de La Plata); acompañados por representantes del Astillero, transitaron inicialmente el
área de preparación de chapas de acero naval, donde se encuentran distintas maquinarias como la plegadora
que ejerce 400 toneladas de fuerza y la grúa inductiva. Posteriormente, en el área de mecanizado y banco de
pruebas de motor, analizaron más de 100 máquinas para mecanizados, y continuaron en el espacio de reparación
y construcción naval donde observaron las grúas tipo cigüeñas de hasta 250 toneladas que se utilizan para
unir las distintas partes de los barcos.
  Para finalizar la visita, recibieron una charla informativa de parte del Presidente del Astillero Río Santiago, Ing.
Pedro Wasiejko, acerca de la historia del lugar y de su importancia para la industria naval argentina.

  Más de 2.200 ciudadanas y ciudadanos ya se capacitan como autoridades de mesa en toda la
provincia de cara a las próximas elecciones, con la puesta en marcha del convenio entre la Jefatura
de Asesores del Gobernador, el Ministerio de Gobierno de la Provincia, el Juzgado Federal N°1 de
La Plata, la Cámara Nacional Electoral y más de veinte universidades públicas.
  La iniciativa, impulsada por el Consejo Provincial de Coordinación con el Sistema Universitario y
Científico, tuvo su puntapié inicial con los cursos que empezaron la semana pasada en los municipios
de Hurlingham, Quilmes, Lanús, General Viamonte, Junín, Lomas de Zamora, San Nicolás, Merlo y
Rojas.
  Durante la semana comenzaron también las capacitaciones en Avellaneda, San Antonio de Areco,
Moreno, Tres de Febrero, José C. Paz, Pergamino, Luján, Baradero, Campana, Chivilcoy, General San
Martín, San Fernando, Azul, Olavarría, Tandil, San Miguel, Malvinas Argentinas, Florencio Varela y
La Plata.
  El convenio, pionero en materia de capacitación electoral, cuenta con la colaboración de más de
veinte universidades con asiento en territorio bonaerense que por primera vez desde el regreso de
la democracia instruyen a autoridades de mesa que intervendrán en las elecciones PASO y generales de 2023.
  El jefe de Asesores del Gobernador, Carlos Bianco, afirmó: "Desde el Gobierno provincial nos parece fundamental que las universidades puedan involucrarse desde su experiencia
y sus capacidades en este proceso, que mejora la calidad democrática no solo en la provincia de Buenos Aires sino también en el país".
  Por su parte, el titular del Juzgado Federal N°1 de La Plata con competencia electoral, Alejo Ramos Padilla, destacó que la convocatoria para estas capacitaciones "contó con gran
aceptación de los ciudadanos designados como autoridades de mesa, que encuentran una herramienta más para enfrentar de la mejor manera sus tareas el día de la elección". En
relación a las capacitadoras y los capacitadores propuestos por las universidades, el juez federal remarcó que "tuvieron una instancia formativa brindada por nuestra Secretaría
Electoral, y con un fuerte compromiso llevan adelante las capacitaciones en cada una de las sedes".
  Las casas de estudios superiores participantes son: Universidad Nacional de Quilmes, Universidad Nacional de Hurlingham, Universidad Nacional de Lomas de Zamora, Universidad
Nacional de Luján, Universidad Nacional de San Antonio de Areco, Universidad Nacional de San Martín, Universidad Provincial del Sudoeste, Universidad Nacional Arturo
Jauretche, Universidad Nacional de Avellaneda, Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires, Universidad Nacional de General Sarmiento, Universidad Nacional
de José C. Paz, Universidad Nacional de Lanús, Universidad Nacional de Moreno, Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires, Universidad Nacional del
Oeste, Universidad Nacional Guillermo Brown, Universidad Nacional de Tres de Febrero, Universidad Nacional de La Matanza, Universidad Nacional del Sur, Universidad Nacional
de La Plata y la Universidad Tecnológica Nacional (facultades regionales de La Plata, Avellaneda, Delta y San Nicolás).
Las capacitaciones consisten en dos cursos destinados a las personas que hayan sido seleccionadas por el Juzgado Federal N°1. Cada universidad se encargó de designar a los y
las docentes, cuyos honorarios son financiados por el Ministerio de Gobierno bonaerense.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con 36 años
de trayectoria en el mercado, seleccionará emprendedores que

quieran sumarse a su red de Agentes Oficiales.

  Desde Autocrédito, apoyamos el crecimiento profesional de quienes
deciden emprender. Por eso, lanzamos una convocatoria para todos

aquellos Productores Asesores de Seguros que quieran crecer en la

actividad y convertirse en Agentes Oficiales.
  Con una oferta de negocio centrada en el apoyo y el asesoramiento

hacia el nuevo empresario, Autocrédito refuerza su compromiso de

brindarle, a quienes apuesten por la marca, todas las herramientas
necesarias para conseguir resultados exitosos

  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la

Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera los 300 mil
suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas estratégi-

camente en todo el país.

La compañía brindará, a sus nuevos Agentes Oficiales, durante el
segundo semestre del año:

• Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;

• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión,

del fee de marketing y capacitación.

Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los
agentes actuales de la red:

o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o

tradicionales.
o Capacitación constante.

o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.

o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida

recuperación de la inversión estimada en 12 meses con un break-even

en el mes 8.
Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra

Red de Agentes. Si crees que contás con las condiciones para repre-

sentar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com



La Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional organiza el curso de Instalaciones Eléctricas hasta 1000
volts y 10 kw, capacitación dirigida tanto a personas sin conocimientos previos como al personal encargado de supervisión, reparación y mantenimiento de equipos. Durante las clases
se brindarán los conocimientos necesarios para desarrollar instalaciones, diagnósticos y reparaciones en distribución de energía eléctrica para fuerza motriz e iluminación. En ese
sentido, se trabajará sobre temas como líneas de distribución, generación y motores, factor de potencia y tableros.
  La cursada se dictará en modalidad presencial, los lunes de 19 a 22 horas, con inicio el 14 de agosto, durante cuatro meses. Para mayor información e inscripciones, ingresar en https:/
/extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-cuota-1/, o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar


